



Dans ce numéro:

Comment prier par rapport au phénomène de l'homosexualité au Cameroun ?

P.1-4

Bénédissons Dieu pour les prises de positions des autorités contre l'homosexualité

P.5-6

L'homosexualité, une abomination

P.6-7

L'ascension inquiétante de l'homosexualité au Cameroun

La menace de BOKO HARAM contre le Cameroun

P.8

HOMOSEXUALITE AU CAMEROUN



O DIEU AIE PITIE DU CAMEROUN

Ensemble, prions pour le Cameroun



Comment prier par rapport au phénomène de l'homosexualité au Cameroun ?

La présence de l'homosexualité dans une nation est toujours le symptôme d'un mal spirituel plus profond, d'un péché grave : l'abandon de Dieu. Dieu dit que les hommes sont inexcusables parce qu'ils ne lui ont pas donné la gloire qu'il méritait en tant que Dieu. Ils ont choisi d'adorer la créature au lieu du créateur alors que les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité se voient au travers de la création (Romains 1 :18-21).

De même, au Cameroun, les hommes ont choisi d'adorer les crânes, les arbres, les fétiches, les statues, le football au lieu d'adorer le créateur. Nous sommes inexcusables.

La Bible ajoute que c'est pourquoi, Dieu les a abandonnés aux passions honteuses : les femmes ont renoncé aux relations sexuelles naturelles pour se livrer à des pratiques contre-nature. Les hommes, de même, délaissant les rapports naturels avec le sexe féminin, se sont enflammés de désirs les uns pour les autres ; ils ont commis entre hommes des actes honteux et ont reçu en leur personne le salaire que méritaient leurs égarements.(Rom 1:26-29)L'homosexualité est la preuve de l'achèvement d'un processus de rejet de Dieu. Dieu a vomi les cananéens à cause de l'homosexualité, de l'idolâtrie, de la magie et de la sorcellerie (Deutéronome 18 :9-11).

L'homosexualité est toujours une conséquence de l'abandon de Dieu et le signe que le jugement de Dieu est imminent. C'est du reste, ce que nous enseignent les Ecritures au sujet du jugement de Sodome et Gomorrhe. Ces villes commettaient beaucoup de péchés tels que l'idolâtrie, l'orgueil et le refus de prendre soin des pauvres et indigents au milieu de la richesse et de l'opulence (Ezéchiel 16 :48-50). La pratique de l'homosexualité a été juste le comble, le signe qui a obligé Dieu à décréter un jugement.

La Bible nous enseigne que Le jugement de Sodome et Gomorrhe n'est qu'un exemple utilisé par Dieu pour nous révéler comment il traite tout peuple qui l'abandonne (2pierre 2 : 7).



Au temps de Jérémie, Dieu a exercé son jugement sur son peuple. Il a déclaré qu'ils avaient commis les mêmes péchés que Sodome. Quel étaient donc leurs péchés ? L'idolâtrie, l'adultère, le crime, la prostitution (Jérémie 23 :14)

L'abandon de Dieu appelle le jugement de Dieu et l'homosexualité dans une nation n'est que l'aboutissement d'un processus de reniement de Dieu, un signe que le péché est à son comble et que le jugement de Dieu peut être déclenché.

Ce qu'il faut savoir, c'est que le jugement de Sodome et Gomorrhe était juste un signe pour révéler aux peuples de toutes les générations quel sera le jugement que Dieu réservera à tous ceux qui se détournent aujourd'hui de lui. La Bible déclare que « Sodome et Gomorrhe et les villes avoisinantes, qui se sont livrés comme eux à l'immoralité sexuelle et à des relations contre-nature, sont données en exemple et subissent la peine d'un feu éternel » (Jude 7).

*Ce qu'un homme aura semé, Il le moissonnera aussi.
Galates 6:7*





Jésus Christ annonce que les villes et les nations qui rejettent l'évangile (Mathieu 10 :11-15) ou ne croient pas en Dieu après les miracles authentiques accomplis seront jugées plus sévèrement au jour du jugement que les villes de Sodome et Gomorrhe (Mathieu 11 :23).

La présence de l'homosexualité dans la nation invite le peuple idolâtre à considérer qu'il est sous le jugement de Dieu et que s'il ne se repent pas, il périra éternellement comme les habitants des villes de Sodome et Gomorrhe.

Ainsi, lorsque l'homosexualité progresse dans une nation, le défi dans la prière n'est pas de se battre pour que cette pratique honteuse ne soit pas légalisée. C'est de la pure religiosité !

La présence de l'homosexualité dans une nation invite les enfants de Dieu à prier pour que le peuple se repente de ses péchés.

Comme Dieu a sauvé Lot du jugement de Sodome et Gomorrhe (2 Pierre 2 :6-9), Je sauvera tous ses enfants qui se seront détournés de cette génération perverse. Il sauvera tous ceux qui auront persévéré en choisissant de mettre les commandements de Dieu en pratique, d'enseigner à leurs enfants à suivre Dieu. Dieu sauvera les enfants de Dieu qui sont fidèles à une véritable et authentique église locale et persévèrent dans les enseignements des apôtres, la communion fraternelle, la fraction du pain et les prières.



Béniſsons Dieu pour Les prises de positions des autorités du Cameroun contre l'homosexualité

Ces prises de position révèlent que le Cameroun n'est pas encore parvenu au niveau ultime d'approbation de l'homosexualité ; niveau qui appelle le Jugement de Dieu.

► **Le président de la république interpelle l'Eglise à lutter contre l'homosexualité**

Le 30 Janvier 2013 lors de sa visite officielle en France, le Président de la République, son Excellence Paul Biya, s'est prononcé sur l'homosexualité en disant que cette « chose » demeure un délit au Cameroun, et en précisant qu'avant qu'il ne soit président, le code pénal punissait ce délit.

► **Le Gouvernement prend position contre l'homosexualité**

Dans le même sens, recevant le chef de la Commission Européenne au Cameroun, le ministre des Relations Extérieures à cette date, M. Henri Eyebe Ayissi avait fait savoir que : « Pour le droit camerounais, les questions des minorités ne se posent pas. Le peuple camerounais n'est pas prêt, ni disposé à aller dans le sens du développement de ces pratiques sur son territoire ».

► **Le parlement dénonce l'homosexualité**

lors de l'ouverture de la session parlementaire du mois de mars 2013, les députés ont dénoncé les volontés des puissances occidentales d'imposer les pratiques homosexuelles au Cameroun.

► **Les églises condamnent l'homosexualité**

L'Eglise Catholique quant à elle, a pris position sur l'homosexualité, au travers d'une déclaration officielle de ses évêques. Réunis à Sangmélima, dans le cadre du 36e séminaire annuel des évêques du Cameroun du 5 au 12 janvier 2013 Les évêques du Cameroun, ont réitéré leur désapprobation de l'homosexualité et des unions homosexuelles. Ils exhortaient à cet effet, tous les croyants et les personnes de bonne volonté à rejeter l'homosexualité et le soi-disant « mariage homosexuel ».



Le Groupe Biblique des Elèves et Etudiants du Cameroun (GBEEC), réunis dans le cadre de son XIIème Congrès National ordinaire, tenu du 09 au 15 août à Bafoussam a déclaré ce qui suit :

-L'homosexualité, relation ou inclination sexuelles entre deux personnes de même sexe, est un péché, une abomination devant Dieu, une rébellion devant le Créateur.

- Le mariage entre deux êtres humains de même sexe est contre nature,

- Le mariage homosexuel est une stratégie de destruction de la famille, la voie royale de l'extinction progressive et sûre de toute société.

L'homosexualité, une abomination

SEIGNEUR PARDONNE L'ABOMINATION AU MILIEU DE TON PEUPLE

Une abomination, dans la Bible, est un mal parvenu à son comble, qui, de ce fait, appelle le jugement définitif de Dieu.

Dieu dit dans Sa Parole : "Je suis l'Éternel. Tu ne coucheras pas avec un homme comme on couche avec une femme. C'est une horrible pratique. Tu n'auras de rapports sexuels avec aucune bête, pour te souiller avec elle. La femme ne s'approchera pas d'une bête, pour s'accoupler à elle. C'est une confusion. " (Lévitique 18.21-23)

Il ajoute : "Si un homme couche avec un homme comme on couche avec une femme, ils ont commis tous deux une horreur ; ils seront punis de mort : leur sang retombera sur eux." (Lévitique 20.13)

Implorons la grâce et le pardon de Dieu sur le Cameroun

La pratique de l'homosexualité appelle le jugement de Dieu sur la Nation

Dieu a déclaré à son peuple : "Ne vous souillez par aucune de ces pratiques (homosexualité), car c'est par toutes ces choses que se sont souillées les nations que je chasse devant vous. Le pays en a été souillé ; je suis intervenu contre sa faute, et le pays a vomi ses habitants. " (Lévitique 18.24) .La pratique de l'homosexualité dans une nation est une abomination qui appelle le jugement de Dieu, et si l'autorité publique ne le réprime pas, Dieu lui-même s'en chargera, comme il l'a fait pour Sodome et Gomorrhe ou les peuples de Canaan.



Supplions Dieu de faire grâce à notre pays à cause du sang de Jésus Christ.



MON DIEU, NOUS IMPLORONS TA GRÂCE ET TA MISERICORDE SUR LE CAMEROUN

L'ascension inquiétante de l'homosexualité au Cameroun

On parle constamment de l'homosexualité dans les médias. De plus en plus des homosexuels se déclarent ouvertement. Il existe des médias réputés le jour qui par leur traitement de l'information démontrent leur désir de promouvoir la cause des homosexuels au Cameroun. Un pasteur de l'Eglise évangélique du Cameroun s'est illustré dans les médias en défendant les homosexuels au Cameroun et en écrivant un livre à ce sujet.

Il existerait des rayons entiers de couches adultes dans les grands supermarchés de Yaoundé. Car il faut le rappeler l'homosexualité, c'est des relations sexuelles par sodomie, c'est-à-dire les relations sexuelles par voie anale. Les homosexuels ont leurs bars, leurs boîtes de nuit dans les quartiers tels que carrefour bastos, Lycée Bilingue à Yaoundé ou Akwa Nord à Douala. On y retrouve des élèves, des fonctionnaires, des prostituées, des hommes d'affaires, bref toutes les catégories sociales.

En décembre 2012, les responsables du collège de la retraite ont découvert un réseau de lesbiennes dans cet établissement catholique réputé pour sa discipline.

L'homosexualité est aussi répandue en prison. Selon des études il s'agirait des détenus âgés entre 50 et 60 ans qui ont des rapports sexuels avec des prisonniers démunis qui n'ont pas de proches leur rendant visite. Le prix du rapport sexuel varie entre 50 et 200 FCFA. Ce qui leur permet d'acheter un morceau de savon ou un plat de nourriture. Une ONG déclare que 200 homosexuels seraient arrêtés chaque année au Cameroun. Ces chiffres nous donnent une idée de la gravité du phénomène.



La menace de BOKO HARAM contre le Cameroun

La secte BOKO HARAM, dont le nom signifie en langue Haoussa « l'éducation occidentale est impure », a été créée en 2003 par Mohamed Yusuf. Elle a pour but l'instauration de la charia, la loi islamique, dans les Etats fédéraux du Nigéria. Elle brûle les églises. Elle a déjà infiltré le territoire camerounais. Cette secte revendique la libération de ses otages détenus par le Cameroun et menace de procéder à des enlèvements, attentats et incendies. La menace se fait de plus en plus ressentir suite à l'information selon laquelle BOKO HARAM aurait revendiqué l'enlèvement d'une famille de 7 touristes français dans la région de l'Extrême-Nord du Cameroun. Selon certaines sources, le gouvernement camerounais aurait procédé à des arrestations des membres de cette secte dans des zones frontalières avec le Nigeria. Certains quartiers de la ville de Garoua, à l'instar de Fulbéré, seraient favorables aux membres de cette secte.

Sujets de Prière :

- ▶ Prions pour le démantèlement de cette secte qui persécute les chrétiens. Que Dieu voie leurs menaces et qu'il intervienne en notre faveur.
- ▶ Prions pour le raffermissement de la foi des chrétiens du Nigéria et du Cameroun. Que la peur ne s'empare pas d'eux, mais qu'au contraire qu'ils soient prêts à aller jusqu'à la mort à cause de leur foi en Jésus Christ.
- ▶ Que Dieu donne à ses serviteurs d'annoncer sa Parole avec une pleine assurance, qu'il déploie sa puissance pour qu'il se produise des guérisons des miracles et des prodiges par le nom de Jésus. (Actes 4: 29-30).

Annonces

-Le bulletin est également disponible en version anglaise.

-Tel : 33 77 05 25 **-Siège** : OBILI sis au Carrefour KAMENI.